



LA COMUNIDAD VALORA ESTAS OBRAS

Más de \$600 millones se han invertido en arreglo de calles en La Serena

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

Un total de 107 puntos críticos en calles de La Serena, incluyendo baches, hoyos y deterioro vial general, han sido intervenidos y mejorados por la municipalidad, en el marco de una serie de acciones emprendidas por el municipio en torno a este aspecto.

Uno de esos primeros puntos conflictivos identificados fue un tramo de la calle Cuatro Esquinas, el cual se encontraba en pésimas condiciones desde hace largos años.

Precisamente, en dicha intervención, se invirtieron 400 millones de pesos para el recarpeteo de 4 mil metros cuadrados.

Desde el municipio señalan que Cuatro Esquinas "es una obra emblemática que permitió mejorar de manera sustancial la conectividad y seguridad vial" y agregan que "a ello se suma el arreglo de baches en 107 puntos críticos con una inversión de más de 202 millones de pesos, puntos previamente catastrados en conjunto con vecinas y vecinos de distintos sectores de La Serena, dando respuesta efectiva a problemáticas históricas que no habían sido abordadas".

OBRAS EN CUATRO ESQUINAS

Cabe señalar que las obras en Cuatro Esquinas – entre la ruta 5 hacia y avenida Balmaceda – se iniciaron el 7 de abril de 2025 y fueron concluidas en cinco días.

Fue la alcaldesa Daniela Norambuena quien presentó el proyecto y le dio el vamos ese mismo día, señalando que "esto es solo un mejoramiento. Estamos esperando que el SERVIU concrete la obra mayor, que es la doble vía completa que debe tener Cuatro Esquinas, con el mejoramiento correspondiente y que llegue hasta el sector del hospital. Esa es la conectividad que estamos buscando hoy. Eso debe avanzar pronto y exigimos que el Ministerio de Vivienda haga los máximos esfuerzos para sacar adelante los proyectos. Mientras tanto, nosotros seguimos con la gestión municipal con privados", indicó, agregando que que dicho trabajo involucraba también, recursos del sector privado.

En la actualidad los vecinos del sector se manifiestan agradecidos por recuperar ese tramo de la calle, señalando que ésta estaba completamente deteriorada y que, incluso, había sido escenario de algunos accidentes.

"Sabemos que es un arreglo pro-



El 7 de abril de 2025, la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, daba el vamos a las obras de repavimentación de Cuatro Esquinas. Se trabajó siempre de noche para no generar mayor alteración.

EL DÍA

Hasta el momento, se han invertido 107 puntos críticos los que han sido catastrados en conjunto con la comunidad. Los recursos, en tanto, provienen de arcas municipales y gubernamentales, lo que ha permitido mejorar sustancialmente la infraestructura vial.

107

Puntos críticos en las calles de La Serena se han intervenido, haciendo arreglos que los vecinos y vecinas valoran.

visorio el que se hizo, pero hay que decir que quedó impecable y ahora da gusto transitar por ahí. Yo no manejo, pero mi hija que sí lo hace dice que ahora es una pista muy suave", indicó Claudia Figueroa.

En tanto, Marcelo Adasme recuerda que dicha arteria estuvo prácticamente abandonada por muchos años, "pero cuando llegó esta alcaldesa de inmediato la arregló, lo que significa que no era por falta de recursos sino que falta de voluntad y de gestionar

dinero para hacer esto".

Por su parte, Enrique Briones señaló a El Día que, "ni se nota que es un trabajo momentáneo, porque esto va a ser una doble vía. Quedó super bueno este sector".

MEJORAMIENTO URBANO

Y aunque este trabajo ha avanzado exitosamente, desde la municipalidad destacan que, además, se ha avanzado en el mejoramiento del entorno urbano en diversos sectores, como la avenida Francisco de Aguirre, mediante el pintado de bancas y fachadas, la mantención en seco de diversos complejos escultóricos del casco histórico y la implementación de jardines sustentables en Avenida del Mar, contribuyendo a mejorar la imagen y el uso de estos espacios por parte de la comunidad.

"Todas estas iniciativas han sido financiadas tanto con recursos municipales, como con el apoyo de SUBDERE y gobierno regional, y

“

Sabemos que es un arreglo provisorio el que se hizo, pero hay que decir que quedó impecable y ahora da gusto transitar por ahí"

CLAUDIA FIGUEROA

RESIDENTE SERENENSE

forman parte de un plan integral de recuperación urbana que continuará desarrollándose durante el año", indican desde el municipio.

En ese contexto, señalan que próximamente se ejecutarán nuevas obras de cierre y mejoramiento de infraestructura en los parques Gabriel Coll, Espejo del Sol y Pedro de Valdivia.

Además, se está cerrando un Plan de Pavimentos que será presentado al GORE para financiamiento a través del FNDR, además de otras labores de mantención propias de la Dirección Municipal de Servicio a la Comunidad, que serán financiados con recursos Royalty.